



**SIERNDORF** | Vor kurzem fand der traditionelle Tag der Blasmusik in der Gemeinde statt. Die zahlreichen Musiker zogen wieder mit zwei Gruppen durch die Gassen und erfreuten die Bevölkerung mit böhmischer Blasmusik. Der Musikverein Jedenspeigen-Sierndorf möchte sich nochmals recht herzlich für die großzügigen Spenden und für die Verpflegung bei der Bevölkerung bedanken.

Foto: Musikverein



**HOHENAU** | Die Pensionisten unter der Leitung von Gemeinderätin Theresia Eger luden zur alljährlichen Muttertagsfeier ins Atrium. „DJ Bertie“ sorgte für die musikalische Umrahmung. Im Rahmen der Feier wurden wieder langjährige Mitglieder geehrt. Auch Bürgermeister Robert Freitag, Amtsleiter Erwin Gradner sowie die Gemeinderäte Margit Römer und Gerhard Wallner genossen die Feier.

Foto: Faltner



Der Haupttreffer bei der Mitternachtstombola - ein Gutschein für eine Damen- oder Herrentracht - wurde von Trachten Suchodolski gespendet. Im Bild: Die Feuerwehr unter Kommandant Reinhard Gindl (hinten rechts) freute sich über den Erfolg des zweiten Ollersdorfer Dindlballs. Weitere Fotos zum Event finden sich auch auf der FF-Homepage [www.feuerwehr-ollersdorf.at](http://www.feuerwehr-ollersdorf.at).

Foto: Feuerwehr

## Ollersdorfer Dirndlball mit viel Feuer

**Mehr als 300 Gäste** | Die FF konnte an den Erfolg des Vorjahres anschließen.

**OLLERSDORF** | Die örtlichen Florianijünger konnten an den Vorjahreserfolg anschließen und sich über einen tollen zweiten Ollersdorfer Dindlball im festlich und mit vielen Blumen geschmückten Dorfstadl freuen.

Mehr als 300 Gäste konnte Kommandant Reinhard Gindl und sein Team begrüßen - in feschen Dirndl, zünftigen Lederhosen und jeder Menge Feierlaune. Dafür sorgte auch die Gruppe „Steirerkraft“, die erstklassige Tanzmusik bis in den Morgen lieferte.

## „Poybach-Duo“ beim Pfingstfest

**DOBERMANNSDORF** | Am Pfingstweekenende veranstaltet die FF ihr traditionelles Florianifest. Der Heurigenbetrieb startet am Freitag um 16 Uhr. Am Samstag wird ab 13 Uhr der 28. Parallelbewerb mit den besten Bewerbungsgruppen aus verschiedenen Bundesländern abgehalten. Anschließend spielt „Fortuna“ auf. Am Sonntag können die Kinder „Feuerwehrluft“ schnuppern und abends sorgt das „Poybach-Duo“ für Unterhaltung.



**DÜRNKRUT** | Zu Christi Himmelfahrt wurde in Dürnkrot die Erstkommunion gefeiert. Die Kinder Pascal Ressel, Michael Spanner, Dominik Kastner, Victoria Lobner, Marlene Hanke, Angelika Papp, Lea Dober, Lukas Wawra, Corinna Groß, Ines Baumgartner, Stefanie Kostolani, Lea Deubner, Nadine Kauer, Yvonne Strauß und Sebastian Gruber empfangen von Pfarrer Annistus Njoku die Kommunion.

Foto: Adensam